

## Trauerbandweihe mit anschließender Grillfeier

Unsere Fahne glänzt seit gestern wieder mit einem neuen Trauerband, welches beim Gottesdienst von Pfarrer Kielbassa gesegnet wurde.



Der Weg führte im Anschluss ins Bürgerhaus, wo bei Grillspezialitäten und gemütlichen Beisammensein die Schießsaison 2018/2019 ausklang. Gefeierte dabei auch die vier Mitglieder unserer inoffiziellen "Stockschützenabteilung", die beim diesjährigen Gemeindetunier den ersten Platz belegten und sich den großen Pot für ein Jahr sicherten. Saugvad und herzlichen Glückwunsch nomoi Mac, Barth, Hans und Christian!



Und scho is der Deckel weg...



von Georg Ascher abgeluchst

